



**Liebe Vereinsmitglieder,**

am 01. Juni 2024 fand bei bestem Wetter unsere diesjährige Sommer-Boßel-Tour statt. 38 Mitglieder und Gäste nahmen diesmal an der Boßel-Tour teil und es war eine bunt gemischte Truppe mit bester Laune und guten Gesprächen. Der Siegerehrung folgte noch ein gemütliches Beisammensein bei einem leckeren Essen in der Minigolfanlage in Brundorf.

Auf unserer Internetseite [www.gewerbeverein-schwanewede.de](http://www.gewerbeverein-schwanewede.de) (Button „Galerie“) sind die bei der Boßel-Tour entstandenen Fotos anzuschauen.



Ferner noch eine erfreuliche Mitteilung: Es sind drei weitere Mitglieder dem Verein beigetreten. Wir begrüßen:

- die Kaemena & Köpke GmbH
- die everloid GmbH sowie
- das HerzOhren –Zuhören und Coaching

Herzlich willkommen!!!

Hinter der Kaemena & Köpke GmbH verbirgt sich eine Verwaltung von Immobilien aller Art, insbesondere von Wohnungs- und Teileigentum sowie von Mietobjekten.

Hinter der eveloid GmbH steckt Herr Folkert Tienken, der seit 32 Jahren begeisterter Filmer ist. Was als Hobby mit der Geburt seiner Tochter begann, wurde vor zwölf Jahren zum Beruf des ehemaligen Bänkers. Er gründete das Unternehmen eveloid und spezialisierte sich auf Filmdigitalisierungen.

Gegenstück dazu ist seine Lebensgefährtin Louise Wilken, die vor einem Jahr den Gewerbebetrieb HerzOhren – Zuhören und Coaching nach einem schweren Schicksalsschlag gegründet hat, um Menschen ab dem mittleren Alter mit ähnlichen Erfahrungen zu unterstützen.

Am 30. Juni 2024 veranstalten Herr Tienken und Frau Wilken einen Tag der offenen Tür, um in die Sichtbarkeit hier vor Ort zu kommen. Hierzu sind alle Mitglieder des Gewerbeverein Schwanewede e.V. eingeladen, in die Straße Am Rosenbusch 7 in Schwanewede vorbeizuschauen. Anbei die Einladung für den Tag der offenen Tür.

Da die Ferien vor der Tür stehen und der eine oder andere so langsam in Urlaubstimmung gerät, wünscht der Vorstand allen Mitgliedern und ihren Angehörigen einen schönen Sommer- und Ferienzeit, bei hoffentlich sommerlichem Wetter!

Freundliche Grüße

Der Vorstand